

# PRESSEMITTEILUNG

## PRESSEMITTEILUNG

Sportpolitik

Nr. 230/15 vom 03. Juni 2015

### **Barbara Ostmeier: CDU begrüßt den Sinneswandel des Sportministers – jetzt muss er liefern**

Die sportpolitische Sprecherin der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Barbara Ostmeier, hat getroffene Aussagen von Sportminister Stefan Studt auf einer SPD-Parteiveranstaltung in Lübeck zu einer Verstetigung der Landesmittel für die Sportstättenanierung (Lübecker Nachrichten vom 31. Mai 2015) begrüßt:

„Die CDU fordert dies schon lange und hat – von SPD, Grünen und SSW abgelehnte – entsprechende Haushaltsanträge eingebracht. Bislang hat Minister Studt unter Verweis auf diese Beschlusslage im Landtag immer betont, dass sein Haus keine Initiative für ein mehrjähriges Sportstättenanierungsprogramm ergreifen will. Wenn er dies nun anders sieht, dann muss er auch liefern: Butter bei die Fische, Herr Minister. Wir wollen Zahlen, Daten und Fakten sehen!“, erklärte Ostmeier heute (03. Juni 2015) in Kiel.

Im vergangenen Jahr war auf eine Große Anfrage der CDU-Fraktion hin ein Sanierungstau bei Sportstätten in Höhe von etwa 55 Millionen Euro festgestellt worden. Die Regierungsfaktionen hätten bislang zwei Millionen Euro bewilligt. Erst in Ostmeiers jüngst durch das Ministerium beantworteten weiteren Großen Anfrage (Link siehe unten) habe es erneut keine Hinweise auf eine Verstetigung der Mittel gegeben.

„Wir bleiben an dem Thema dran“, so die CDU-Sportpolitikerin.

Link zur Großen Anfrage:

<http://www.landtag.ltsh.de/infothek/wahl18/drucks/3000/drucksache-18-3030.pdf>